

上松・湯谷・滝・城山団地・湯谷団地・箱清水・元善町・東之門町
伊勢町・新町・岩石町・横町・東町・大門町・三輪田町・淀ヶ橋

発行日：平成29年11月吉日
発行者：第二地区住民自治協議会

教養文化部会

長野市芸術館 presents クラシック音楽キャラバン2017

長野市芸術館 presents クラシック音楽キャラバン2017

9月22日(金)城山公民館第二地区分館にて音楽キャラバンを開催し、58名の参加がありました。中村ゆかりさん、中村里奈さん姉妹【デュオ・ドゥ・フルール】によるヴァイオリン二重奏は、お二人の可愛らしい雰囲気とのギャップを感じるほど力強く、姉妹ならではの息の合った演奏とトークに、会場全体が引き込まれました。選曲も素晴らしく、クラシックに加えアンコールでの「真田丸のテーマ」など、よく知る曲に大変盛り上がりしました。



平成29年度文化庁劇場・音楽堂等活性化事業

美術鑑賞会

「クロージング～新たな始まり展」

全面改装の為に10月から休館する長野県信濃美術館にて開催しました。42名の参加者があり正面入り口にて学芸員さんのお話を聞いた後、館内を自由観覧しました。同館の設計者を回顧する『信濃美術館と林昌二』、人気の所蔵作品を公開する『私の、この一点』、県在住出身の美術家たちが出品する『7人の若手作家』の3本立ての展覧会で、みなさん思い思いの作品をじっくりと観ていらっしゃいました。取り壊しの寂しい思いと同時に2021年開館予定が楽しみです。



人権教育研修会

「ヴァイオリンと共に」講師：牧美花さん



9月28日(木)講師に牧美花さんを迎え人権教育研修会を開催し、城山小学校6年生69名を含め110名の参加がありました。左手にハンディを持って生まれた牧さんは、恩師を通じて出会ったヴァイオリンを、人とは反対に持ち演奏することでハンディを乗り越えたといいます。ご家族への思いも語られ、優しく穏やかな演奏と講話から感動とパワーをいただきました。牧さんから小学生に問いかける場面もあり、幅広い世代が参加し、とても有意義な人権研修会となりました。

環境安全部会



優秀賞、入賞合わせて7作品を9月末まで、市民交流センターに展示しました。



防災ポスター作成事業

第二地区の小中学生から15作品の応募があり、厳正なる審査の結果、柳町中学校1年生の作品が優秀賞に選ばれポスターを作成しました。ポスターのテーマは「第二地区区内で想定される自然災害を対象とした防災」です。今年は大雨による避難勧告が第二地区区内に出されるなど、災害を身近に感じる場面がありました。応募作品の中にも、大雨や土砂崩れを題材にした作品が多く、小中学生にとってもそれらの自然災害は身近であり、備えの重要性を呼び掛けるポスターからも防災意識の高まりが窺えます。



福祉健康部会

小さな一歩サロン「リトミックを楽しもう!」



10月4日、前半の自由遊びの後にリトミックを開催しました。18組の親子が参加し、次々変わるリズムに合わせて体を動かし、子供たちの歓声と笑顔あふれるひとときになりました。みなさんからは、「外遊びとはまた違ったかたちで運動になった」「ピアノの音楽に合わせて体を動かすことができ、子供と一緒に楽しめた」などの感想が寄せられました。

「淀ヶ橋健康クラブ」スタート



健康寿命を延ばす取り組みの一つとして、淀ヶ橋区で6月から、はつらつ体操として「淀ヶ橋健康クラブ」の活動がスタートしました。自主運営になって4か月。参加者からは、「みんなでやるから続けられるし、体操すると体が軽くなる」「靴下が立って履けるようになった」などの声が聞かれます。健康体操等の開催を検討している町は住民自治協議会事務局までご相談ください。

* スポーツ大会結果



8/27(日)	ドッジボール	優勝：湯谷 準優勝：三輪田町 3位：淀ヶ橋
	バレーボール	優勝：湯谷 準優勝：淀ヶ橋
	少年野球	優勝：湯谷 準優勝：上松 3位：淀ヶ橋

大門町区 通信



8月17日：大門町南方熊野神社宵宮



大門町南方、上区の秋祭りに多くの住民が集まり盛大に行われました。

8月28日：大門町上区三社宵宮



第二地区のまちづくりにご協力をお願いします

第二地区住民自治協議会 事務局

〒380-0833 長野市大字鶴賀権堂町 2201 番地 20 権堂イーストプラザND1 階
 TEL : 262-1263 (FAX兼用) E-mail : dainitiku@energy.ocn.ne.jp

